

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

387
Dritte Ausgabe

Wien, Mittwoch, den 9. November 1927.

.....

Die Sachverständigen für die beiden Wohnhausbauten auf der Landstrasse und in Heiligenstadt. Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 21. Oktober den technischen Ausschuss beauftragt, die Baugebrechen an den in Ausführung begriffenen städtischen Wohnhausbauten III., Hagemüllergasse und XIX., Heiligenstädterstrasse auf ihre Ursachen und ihren Umfang zu untersuchen. Der technische Ausschuss hat einen sechsgliedrigen Unterausschuss eingesetzt, der sich einstimmig dahin geeinigt hat, die folgenden Fachleute als Sachverständige beizuziehen: Die Professoren an der technischen Hochschule Hofrat Dr. Ingenieur Rudolf Saliger und Hofrat Architekt Leopold Simony, ferner für die Materialprüfung die Professoren am technologischen Gewerbemuseum Otto Greger und Dr. Hans Romanowicz, schliesslich die Baumeister Theodor Titze und Adolf Wengritzki.

.....